

## **Noch 14 Mal schlafen**

dann starten wir, am Donnerstagabend, 14. September, 20.00 Uhr, in der Aula der Grundschule in Helmlingen, auf neu gepolsterten Stühlen, ins 2. Halbjahr. Awwer nix esch, mit unserem gewohnten 2-wöchigen Probenrhythmus. Ab sofort wird wöchentlich geprobt. Bis zum Sonntag, 08. Oktober, denn dann singen wir, um 10.45 Uhr, in der Wallfahrtskirche Birnau/Bodensee die Heilige Messe. Mit 4 gesponserten (!) Bussen reisen wir an. Zweifellos ein Höhepunkt, denn in der Klosterkirche darf im Gottesdienst, außer dem ortsansässigen Chor, niemand sonst singen. Wir schon, dank einer doppelten Dosis „Vitamin B.“ Singen was wir wollen, dürfen wir allerdings nicht. Die Patres wünschten sich „Heilig“ und „Agnus Dei“ aus der Deutschen Messe von Franz Schubert, das „Sancta Maria“ und das „Ave Maria Glöcklein.“ Mit dem „Psalm 150“ setzen wir noch eins drauf. Auf dass unsere Proben abwechslungsreicher werden, stehen auch „Der kleine Teddybär“ und „Es klappert die Mühle am rauschenden Bach“ mit Chor-Choreographie auf dem Probenplan. Der steht übrigens auch schon auf der Homepage ([www.maennerchor-hanauerland.de](http://www.maennerchor-hanauerland.de)). Also Männer, begeben euch langsam in die Startlöcher. Ach ja: Falls ein Mann, der das jetzt gerade liest, Interesse hat mitzumachen, so ist er bei uns herzlich willkommen. Sollte eine Frau das lesen, was hindert sie daran ihren Mann am 14. nach Helmlingen zu schicken? Freudestrahlend und glücklich wird er, allerdings erst kurz vor Mitternacht, nach Hause kommen. Versprochen!